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Perch£ la relazione 
introduttiva 6 stata 
affidata af presiden-
te della Finanziaria 
Breda? E perche Ja 
DC non partecipa al ' 
dibattito in prima 
persona? Le < osser-
vazioni critiche del 
Partito comunista in 
Consiglio provinciale 
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BARI — Le Fucine Meridional! della Finanziaria Breda 
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Dal noitro corrispondente 
BARI, 8. 

L'annunciato convegno sul-
lo sviluppo industriale in 
provincia di Ban , promosso 
dall'Amministrazione provin
ciale, si terra I'll aprile. 

Due saranno le relazioni 
al convegno al quale e sta-
to annunciato l'intervento 
del ministro per l'lndustria 
e Commercio sen. Medici: la 
prima sara svolta dall'avvo-
cato Pietro Sette, presidente 
della Finanziaria Breda sul 
tema: «Realizzazioni e pro-
spettive dell'industrializzazio-
ne della provincia di Bari »; 
la seconda dall'ing. Giusep
pe Agnelli, . presidente del-
l'lstituto tecnico industriale 
« Marconi > su: « L'istruzione 
professionale industriale ». 

A conclusione del conve
gno verra formulata una mo-
zione nella quale saranno in
dicate le linee di intervento 
per realizzare nuove inizia-
tive industriali in provincia 
di Bari. 

Di questo convegno si e 
avuta una prima eco nei gior-
ni scorsi al Consiglio pro
vinciale nel corso di una mo-
zione comunista a proposito 
della chiusura della fabbrica 
siderurgica Siba di Giovinaz-
zo. Nel corso del dibattito 
il consigliere comunista Si-
colo chiedeva al presidente 
dell'Amministrazione provin
ciale, prof. Fantasia, a quale 
titolo e a nome di chi il pre
sidente della • • Finanziaria 
Breda teneva la relazione al 
convegno sull'industrializza-
zione in provincia di Bari 
A nome deirAmministrazio-
ne, a nome della Breda o a 
titolo personale? La risposta 

Bari: indetto un convegno sullo 
sviluppo 

industriale 

Dopo la decisione del PSI 

di passare all'opposizione 

Agliana :il PCI per 
J M 

Nuove infrastrutture 

nella zona 

industriale di Bari 
Nuove infrastrutture — stra-

de. acqucdotti. raccordi ferro-
viari e impiant: elettrici — 
per oltre un miliardo e mezzo 
di lire saranno reallzzati nella 
zona industriale di Bari. Lo 
ha deciso l'assemblea generate 
del Consorzio dell'area di svi
luppo industriale. nunitasi per 
discutere ed approvare il bi-
lancio preventivo dell'Ente 

La spesa maggtore. oltre fiOO 
milioni. riguarda la costruzio
ne di strade per collegare gli 
stabilimentt tra loro e alle ar-
terie principal del capoluoRO 
Una parte del lavori e gia :n 
corso; ora si tratta di cost mire 
altri 18 collegament: stradali 
per una lunghezza eomplessiva 
di nove chilometn. II progetto 
e attualmente all'esame della 
Cassa per il Mezzogiorno. 

Alia spesa di oltre un miliar
do e mezzo occorrente per rea
lizzare le nuove infrastrutture 
la Cassa per il Mezzogiorno 
dovrebbe partecipare con un 
finanziamento di 1 miliardo e 
237 milioni. 

Cbsenza: ricorrono 

i non ammessi al 

concorso magistrale 
COSENZA. 8 

1 I maestri elementan di Co-
senza che non sono stati am 
messi al concorso mag.strale 
sono m agitaz.one. Molti ncorsi 
sono stati inviati al Ministcro 
della P. I. Un organic© e com-
pleto ricorso sara inoltre pre-
sentato dal sindacato provin
ciale SNASE; g:a sono state 
raccolte centinaia di firm* 

. Inoltre si prevede nei prossimi 
giomj una forte manifestazione 
di protesta contro le decision! 
della commiss:one esamina-

' trice. 
L'origine di tutto cio e do-

vuta all'altissima percentuale 
dei non ammessi alle prove 

' orali (oltre il 70%). Risulta 
che la media dei compiti cor-

„ retti quotidianamente e di W 
* Maestri e non maestri di Co-

senza e provincia »ono rimasti 
perplessi di fronte a questa 
cifra. Con quale criterio la 
commissions esnminatrlce ha 
giudicato 64 compiti al giorno? 

del prof. Fantasia e stata che 
l'avv. Sette parlera a titolo 
personale in qualita di esper-
to dei problemi dell'indu-
strializzazione per aver ope-
rato nella provincia a capo 
di una azienda di rilievo qua
le la Breda. L'Amministra-
zione provinciale non sara 
quindi vincolata, a detta del 
presidente Fantasia, alle con
clusion! che trarra nella sua 
relazione il presidente di una 
azienda industriale anche se 
a partecipa;:ione statale. 

E' questo il secondo con
vegno indetto dall'Ammini
strazione provinciale di Bari 
sui grossi terni economic! del
ta provincia. II primo fu sul-
l'agricoltura per il quale uno 
dei relatori fu il prof. Scar-
daccione, direttore dell'Ente 
riforma per la Puglia e la 
Lucania. Anche per questo 
secondo convegno c'e da no-
tare quanto si verified al pri
mo: l'assenza della DC. In al-
tre parole la DC su questo 
vitale problema economico 
della provincia non parla, 
non prende posizioni, non 
dice il suo pensiero. La pa-
rola e lasciata ai tecnici e, 
al massimo, a qualche diri-
gente d.c. si limita a portare 
un saluto come del resto fara 
il presidente dell'Ammini
strazione provinciale. 

Quale sara la linea che por-
tera l'avv. Sette, presidente 
della Finanziaria Breda. Un 
fatto e certo. La Breda non 
si e differenziata per niente 
dalla linea che hanno porta-
to avanti in Puglia ed in 
provincia di Bari i diversi 
gruppi monopolistic! che han
no installato qui le proprie 
Industrie, linea che e stata 
di assalto alle risorse dei Co-
muni da cui si e preteso in-
genti contributi finanziari e-
scludendo pero gli enti locali 
da ogni potere decisionale 
sulla collocazione e sul tipo 
di industria che si andavano 
installando nei comuni. 

I Comuni hanno solo pa-
gato milioni, hanno ceduto 
suoli. approntate le infra
strutture ed in compenso i 
monopoli non hanno rispet-
tato le convenzioni per quel-
la parte che riguardava la 
mar > d'opera da assumere. E' 
il caso della Superga che a 
Triggiano aveva assicurato 
l'occupazione di 600 operaie 
ma che invece, a distanza di 
due anni, ne ha assunto solo 
200. Questa fabbrica & costa-
ta ai cittadini di Triggiano 
oltre 150 milioni tra suolo 
che ha preteso la Superga 
costo delle infrastrutture e 
la costruzione persino di una 
strada che quel monopolio 
ha preteso dal Comune. Co
me se non bastasse la Super
ga ha dato a mezzadria per
sino una parte dei suoli che 
il Comune di Triggiano le ha 
regalato. 

Lo stesso e avvenuto a Mo
nopoli ove il gruppo indu
striale Po7zi per la installa 
zione della fabbrica cerami 
ca pugliese. ha preteso il suo
lo, le infrastruttur** per una 
spesa di alcune centinaia di 
milioni dando in cambio al 
Comune la legna dei terreni 
ove sta sorgendo la fabbrica 
Per non citare poi il caso di 
Barletta ove proprio la Bre
da, in societa con il gruppo 
Donselli. per la tnstallazione 
in quel Comune della « Car-
tiera mediterranea» ha sti-
pulato una convenzione in 
base alia quale il Comune 
dovrd sborsare quasi 500 mi
lioni Per non parlare di 
aziende come la Bardim e 
figli * di Modugno o la Siba 
di Giovinazzo che per non 
aver ricevuto contributi dal-
lo Stato e dagli enti locali 
hanno chiuso i battentt sen-
za dare alcuna spiegazione. 

E' questa la linea che por-
tera al convegno il presiden
te della Finanziaria Breda 
che e stata alia testa di que
sta politica? Condividera un 
ente locale come I'Ammini-
strazinne provinciale questa 
linea? 

E' quanto vedremo al con
vegno dell'Il e nelle prossi 
me settimane quando le con 
clusioni di o'.:csto convegno 
passeranno all'esame del Con
siglio provinciale, promotore 
del convegno stesso. 

. Itato Pahsciano 

una soluzione unitaria 

della crisi comunale 
I socialist! non vorrebbero in Giunta i due assessori passati 
al PSIUP - le proposte comunisfe - Una linea da respingere 

Dal nostro inviato 
PISTOIA. 8. 

Da qualche giorno Vattenzio-
ne dell'opinione pubblica loca
le e attratta dalle vicende po-
litiche che si vanno svolgendo 
nel Comune di S. Piero .AoJia-
na — un grosso centro di ol
tre diecimila abitantt — dove 
il gruppo consiliare del PSI ha 
deciso di passare all'opposi
zione. 

Certo e che la decisione, che 
non possiamo non giudicare 
grave, assunta dal PSI, non ha 
suscitato quei * consensi» fra 
la popolazione e nella base so-
cialista che alcuni si attende-
vano nel momento in cui han
no deciso di assumere pubbli-
camente un atteggiamento del 
genere. In effetti, il tono del 
comunicato — tmproprio ad un 
un partito di grande tradiz'tone 
e responsabilita come quellb 
soclalista — ed il contenuto 
dello stesso suscitano una legit-
tima irritazione in tutti coloro 
che intendono guardare obbiet-
tivamente i fatti che stanno al
ia base delta grave decisione 
soclalista. 

Nel comunicato diffuso dalla 
locale sezione del PSI si illu-
strano (o si tentano di illnstra-
re) assai sbrigativamente le ra-
gioni che avrebbero indotto il 
PSI ad assumersi la responsa
bilita del suo atto. Vediamole 
queste * ragionl». 

- Considerato — si afferma 
nel comunicato — che in seno 
alia giunta ci sono due asses
sori del PSIUP. i quali sono 
usciti dal PSI con to scopo di 
rompere Vnnita del movimento 

operaio, accettando le tesi po-
litiche dello stalinhmo di vec-
chia conoscenza e preso atto 
che il PCI locale e provinciale 
ha accettato le tesi faziose ed 
oltranziste dealt sdisionisti, il 
gruppo e la sezione • soclalista 
decidono di passare all'opposi 

A parte le accuse di ' stall 
nismo • e di presunta volonta 
di rottura del movimento ope
raio — che non trovano atcun 
riscontro nella realta della si-
tuazione e che debbono essere 
rigettate in blocco — rial docu
ment della locale sezione del 

PSI traspare piuttosto uno spl-
rito settario che non aiuta cer
to a superare le difficolta che 
sono insorte all'interno dell'am-
ministrazione consiliare di A-
gliana. 

Come si pud infatti accusare 
il PSIUP (e lo stesso PCI) di 

zione nel Consiglio comunale». voter rompere I'unita del mo-

Da giugno 
in funzione 
il traghetto 
Bari-Ragusa 

Un servizio di traghetto tra 
Bari e Ragusa (Jugoslavia) en-
trera in funzione dal 1° di giu
gno prossimo. -

II collegamento tra le due 
citta adriatiche sara assicu
rato da una nave di 1.000 ton-
nellate di proprieta delle « Li
nee marittime adriatiche > con 
sede a Roma e basi di arma-
mento a Bari ed Ancona. La 
stessa societa ha in program-
ma. per il 1966, la costruzione 
di una seconda nave traghetto 
di 3.000 tonnellate da utiliz-
zare sulla stessa linea. 

Nicastro 

Ignobile attentate 
conf ro un compagno 
Seonosciuti hanno sparato due colpi di 

lupara contro I'abitazione del prof. Reale 
Indignazione in tutta la citta 

CATANZARO. 8. 
Questa notte verso le ore 2,15 un vile e ignobile attentato 

e stato compiuto contro il compagno prof. Francesco Reale da 
Nicastro I?noti hanno sparato due colpi di fucile caricato a 
lupara contro la porta di casa provocando un grosso foro sulla 
porta stessa e un altro sul muro. Gli ignoti. immediatamente 
dopo. sono scesi per le scale sparando aU'impazzata colpi di 
pistola. terrorizzando coal tutti gli abitanti dell'edificio. Suc-
cessivamente, favoriti daH'oscurita. si sono dileguatL 

Tl compagno Reale ha prontamente awisato la polizia che. 
giunta sul posto con un certo ritardo. ha fatto i primi rilievi. 
Stamane il compagno Reale ha presentato denunzia alia Ma-
gistratura La polizia indaga per identiflcare gli autori. che 
•embra siano tre, due dei quali di una statura superior? al 
metro e settanta e 1'aitro sull'1.60-1.65. Su questa labile traccia 
i poliziotti si sono mossi per identiflcare gli attentatori. 

Non appena appresa la notizia, il compagno Reale ha rice
vuto attestati di stima e di solidaricta da parte dei comunisti 
nicastresi e di cittadini. Nella sezione comunista e stata tenuta 
una assemblea alia fine della quale e stato emesso un comu
nicato in cui si dice: - L'abitazione del compagno professor 
Francesco Reale questa notte e stata oggetto di un ignobile 
attentato a colpi di lupara e di pistola, i quali hanno provo-
cato danni all'ingresso ed enorme panico tra gli inquiltni 
driredificio. Non si comprende il signiflcato di questo atten
tato anche perch* il compagno Reale e molto stimato tra la 
popolazione e come professore e come uomo politico. I comu
nisti nicastresi stamane. nell'apprendere la notizia. in delega-
zione si sono rccati da] compagno Reale per esprimere la loro 
fraterna e affettuosa solidarieta a Iui e alia sua famiglia. 
Non possono perd non esprimere eontemporaneamente la loro 
prcoccupazione per gli atti delittuosi che nclle ultime setti-
mane si sono impunemente ripetuti in numerosi Comuni della 
piana e invitano pertanto gli organ! di polizia a concentrare 
1 loro sforzi nel reprimere la dolinquenza e fare completa 
luce su questo grave fatto afflnche i responsabili siano imme
diatamente scoperti e puniti per come la Iegge prescrive -. 

Sino al momento In cui telefoniamo ancora la polizia non 
e riuscita ad ideatlflcare gli autori dell'attentato. 

vimento operaio, quando pot, ci 
si rifiuta — questa e la sostan-
za dell' atteggiamento assunto 
dal PSI — di partecipare ad 
unrf giunta, unitaria, che sia ve~ 
ramente interprete della volon
ta popolare e della mutata si-
tuazione politica del paese? 

L'atteggiamcnto del PCI e 
chiaro ed inequivocabile: • in 
una lettera inviata ai compa-
pni delta Federazione sociatista 
di Pistoia si afferma infatti, a 
chiare lettere, che »fl comita-
to direttivo della federazione 
del PCI riconferma la validita 
delle maggioranze di sinistra, le 
quali devono esprimere rappre-
sentanze adeguate nelle giunte, 
senza alcuna escltisione verso 
raggruppamenti politici che si 
richiamano al socialismo e al-
I'unita del movimento operaio -. 
In base a questa considerazio-
ne di ordine generate il CD. del 
PCI ' ritiene giusta la propo-
sta avanzata dal PSI per dare 
ad esso una adeguata rappre-
sentanza nella giunta munici-
pale di Agliana, cost come ri
tiene giustiflcata la richiesta 
del PSIUP relativa al proprio 
inserimento nella giunta del 
Comune di Montale ». 

Questa posizione, volta al 
mantenimento • dell' unita del 
movimento democratico e po
polare e alia difesa dell'auto-
nomia degli enti locali, e stata 
sostenuta dal PCI non solo al-
traverso la lettera inviata ai 
compagni socialisti. ma anche 
nel corso di incontri avuti con 
gli csponenti del PSI: durante 
i quaii Vatteggiamento del PSI 
e stato * discontinuo ». 

Mentre. inizialmente. da par
te del PSI si era riconfermata 
la validita delta coltaborazio-
ne unitaria, successivamente, 
la pregiudiziale verso il PSIUP 
sembra essersi fatta strada ed 
hfa impedito una soluzione de-
mocratica e positiva della que-
stione. Anzu il PSI e giunto a 
redigere il documento che ab-
biamo sopra riportato dopo 
che il comitato direttiro della 
Federazione pistoiese del PCI 
aveva inviato al PSI la lettera 
cui abbiamo accennato e che 
illustrava assai chiaramentc la 
posizione unitaria del PCI. 

Ora. come abbiamo detto, la 
situazione e ancora ftuida e i 
comunisti e i democratici tutti 
auspicano vivamente che il PSI 
assuma un atteggiamento reali-
stico e giusto nei confronti del 
PSIUP e decida di restore al
l'interno della amministrazione 
comunale di S. Piero Agliana 
II problema, infatti. non e qvel-
lo di avere a dixposizione piu 
o meno porti nella giunta, ben-
si quello di portare un proprio 
autonomo contributo alia ela-
borazione di una linea politica 
che sia il piu possibile aderen-
te alle esigenze. alle aspirazio-
ni di rinnoramento economico 
e social* delle popolazioni am-
minlstrate e di sviluppo demo
cratico della nostra societa: una 
Unfa, in toxlanra. che urta, 
contrasta profondamente con le 
posizioni delle forze conserva-
trici le quali — si veda Vatteg-
piamento assunto anche in que
sto franaente. da uno dei loro 
piu squalificati portavoce. "La 
Nazione" — *offiano a pieni 
polmoni affinche si arrivi ad 
una rottvra all'interno del mo
vimento operaio. che si mani-
festi ad ogni liretlo. e che — 
tanto per richiamorsi al caso 
specifico — si eslenda da Aglia
na aoli altri centri del pistoiese. 

Ma e proprio questa la linea 
da rerpinoere. E per sconfioger-
la occorre I'unirt di tutte le 
forze demoeratiche. esterne ed 
interne alio stesso movimento 
operaio, su una comune piatta-
forma di lotta antimonopoli-
stica. 

I m. I. 

Una fetta di monte su cui sorge il 
paese marchigiano minaccia di franare 

CUPRAMARITTIMA 
STA CAMMINANDO» 
38 fantiglie hanno dovuto sgomberare !e loro case - E' in atto un tentativo corag-
gioso: si cerca di asportare la parte piu pericolante del monte - La «grande paura» 

Dal nostro inviato 
CUPRAMARITTIMA, 8. 

Pattuglie di carabinieri, 
squadre di Vigili del Fuo-
co, . camions e macchine 
escavatrici in azione: Cu-
pramarittima e in istato 
di allarme e vive ore di 
ansia. Una fetta del monte 
su cui sorge il-paese mi
naccia di franare. 

C'e un avviso del sinda-
co sui muri di Cuprama-
rittima: «II movimento di 
terra in atto sulle pendici 
della collina sulla cui som-
mita e situato il paese al
to hanno messo in angoscia 
le famiglie abitanti i fab-
bricati esposti al pericolo 
d'investimento della mas-
sa di materiale che po-
trebbe staccarsi improvvi-
sammente e precipitare .. > 

Trentotto famiglie han
no dovuto sgomberare la 
loro casa. Sono state al-
loggiate provvisoriamente 
nelle scuole del paese. 

Gli smottamenti hanno 
iniziato a colpire Cuprama-
rittima circa tre anni or 
sono. Sono stati eretti gros
si muraglioni di rinforzo 
A meta collina e stata sca-
vata una galleria lunga 90 
metri: da dentro hanno fat
to delle iniezioni di calce-
struzzo a quelle che posso
no essere definite le fonda-
menta natural: di Cupra-
marittima. Tuttavia, il mo
vimento franoso non si e 
arrestato. Proprio sotto Pa-
squa il fenomeno ha avuto 
un'improvvisa e grave ri-
presa. Da allora le < spie *• 
segnalano un movimento 
di un millimetro al giorno 
Dappertutto crepacci e fen-
diture. 

Cupramarittima, come 
,buona parte dei paesi co-
stieri delle Marche e del 
l'Abruzzo, ha la parte piu 
vecchia del paese sulla 
sommita di una collina. 
Sotto le pareti dell'altura, 
ripidissime quasi a stra-
piombo, c'e una lingua di 
terra pianeggiante: appena 
qualche centinaio di metri 
in larghezza. Qui sorge la 
parte nuova di Cuprama
rittima: alcune file di case 
intersecate dalla Statale 
Adriatica e dai vialetti a 
mare, poi la spiaggia. 

La fetta di monte che 
minaccia di crollare tra-
scinerebbe giu un grappo-
lo di abitazioni del vecchio 
incasato e la enorme frana 
precipiterebbe sulle prime 
file di case a piede di col
lina, proprio quelle attra-
versate dalla Statale Adria
tica che rimarrebbe ostrui-
ta. Questo, in sintesi, cio 
che accadrebbe nella pau-
rosa ipotesi di un frana-
mento totale. 

Fra le case fatte sgom
berare figura la prima fila 
di quelle del paese basso 
Gia presentano crepe ai 
muri. Cosa significa que
sto? Evidentemente — sia 
detto in . termini poco te
cnici — la collina sta c cam 
minando >: la frana anche 
senza staccarsi si muove 
lentamente verso il mare 

Circa i lavori attuatt per 
arrestare lo smottamento 
abbiamo detto dei mura
glioni e della galleria sot-
terranea per le iniezioni di 
calcestruz7o Da sette gior-
ni e in atto un'opera del 

tutto drastica: si cerca di 
asportare la parte del mon
te piu pericolante alio sco
po. fra Taltro. di alleggeri-
re la pressione sulle pendi
ci sottostanti. E' un gros
so lavoro Mentre erava-
mo sul posto un'escavatri-

ce, stava demolendo il 
t balcone > di Cupramarit
tima, un largo spiazzo cir-
condato da un muretto dal 
quale si puo ammirare de-
cine e decine di chilometri 
della riviera adriatica e, al-
l'alba delle giornate chia-

CUPRAMARITTIMA — Le case fatte sgomberare, a lato 
della Statale Adriatica, nella parte bassa del paese 

re, vedere l'altra sponda, 
la Dalmazia. 

A seguire i lavori ab
biamo trovato gruppetti dl 
abitanti, i tecnici del Ge-
nio Civile ed anche il sin-
daco, dott. Rocchi con al
tri suoi collaborator! 

Abbiamo saputo che il 
Consiglio Provinciale di 
Ascoli Piceno ha stan/iato 
una somma per le famiglie 
che hanno dovuto abban-
donare le case. II proble
ma del momento, tuttavia, 
non e solo assistonziale. 
C'e l'assillante obbiettivo di 
salvaguardare vite umane 
e beni. Molte case di Cu
pramarittima sono il risul-
tato di anni ed anni di la
voro e di emigrazione in 
America. E' indispensabile 
impiegare nei lavori di 
pronto intervento mezzi, 
uomini, macchine nella mi-
sura piu ampia possibile, 
come la situazione richie-
de. Bisogna riuscire a to-
gliere la < grande paura > 
che pesa sul capo di Cu
pramarittima. 

La natura e cosi bella 
qui, con il mare, la collina 
ricca di verde, gli splendi-
di panorami: pare impossi
b l e che possa diventare 
teatro di una catastrofe. Ep-
pure sulla statale Adriatica 
stazionano pattuglie di cara
binieri. Legate ad un albe-
ro, sul paese alto, ci sono 
le sirene d'allarme dei Vi
gili del Fuoco di San Be
nedetto del Tronto, che. da 
giorni prestano servizio in 
permanenza. 

Auguriamoci di cuore che 
queste sirene non debba-
no suonare mai. Anzi, bi
sogna impedire che suoni-
no: questo l'appello di Cu
pramarittima alle autori-
ta centrali e periferiche. 

Walter Montanari 

Salerno 

Comitate di agitaiione per la 
pubblicinaiione dei trasporti 

Presa di posizione della CGIL contro 
le dilazioni della Provincia - Decisioni 

unitarie al convegno del PCI 

Dal nostro corrispondente 
SALERNO, 8. 

II rinvio del problema del
la Sometra, deliberato' alia 
Provincia dalla maggioranza 
d.c, ha giustamente provo-
cato la pronta e decisa rea-
zione della CGIL del Sin
dacato autoferrotramvieri 
che hanno proclamato lo sta
to di agitazione del persona
le dell'azienda, riservandosi 
di sviluppare tutte le azionr 
idonee ad accelerate la pub-
blicizzazione dei trasporti. 

In un manifesto alia popo
lazione - la segreteria della 
C C d L , ha sottolineato la 

Caltanissetta 

Crolla una speculazione 
dello destra dc di Gela 

Assolti cinque scioperanti accusati 
di danneggiamenfo aggravato 

Dal MStro coirispoadeate 
CALTANISSETTA, 8. 

II tribunale penale di Calta
nissetta. con una sentenza che 
non manchera di avere delle 
ripercussioni nell'ambiente ge-
lese. ha assolto per insufficien-
za di prove cinque lavoratori 
imputati di danneggiamento 
aggravato. Questi lavoratori 
avrebbero staccato basole di 
pietra e disselciato la via Coc-
chiaro di Gela, in concorso 
tra di loro e con altre nume-
rose persone rimaste non iden-
Hficate, in occasione di uno 
sciopero di braccianti agricoli 
proclamato in Gela il 10 mag-
gio 1962. 

Dopo due udienze dibattimen-
tali il tribunale penale ha man. 
dato assolti gli imputati. man-
dando in frantumi la solita 
speculazione di ben individuate 
forze politiche gelest protew 

invano per dimostrare che gli 
scioperanti sono persone peri-
colose socialmente. 

Nessuno ha identificato negli 
imputati Cafa Paolo. Capizzel-
lo Giovanni. Giuffrida Silve-
stro. Quattrocchi Rocco e Veil a 
Orazio, gli autori del danneg
giamento della via Cocchiaro 
di Gela, ne tantomeno gli stes-
si verbalizzanti. come e stato 
fatto rilevare dalla appassio-
nata difesa affidata ai com
pagni a w . Francesco Mercu-
rio e La Pa zlia Orazio del Foro 
di Caltanissetta. 

La sentenza del tribunale di 
Caltanissetta ha pro voce to un 
senso di soddisfazione nell'opi-
nione pubblica di Gela, la qua
le aveva visto nella ingiusta 
accusa dei cinque lavoratori 
incriminati una smaccata spe
culazione politica della destra 
democristiana. 

m. f. 

gravita, nell'attuale momen
to, della situazione, che ri
sen i a ulteriormente di aggra-
varsi a causa delFesasperan-
te lentezza e delle contraddi-
zioni con le quali si procede 
all'azione per il Consorzio. 
II sindacato unitario, inoltre, 
ha denunciato con forza 1'in-
tenzione della maggioranza 
consiliare del Consiglio pro
vinciale di voler, pur di-

chiarandosi favorevole alia 
costituzione del Consorzio, 
apportare modifiche alio Sta 
luto sul quale, nel convegno 
del 7 marzo, non venne fat
ta alcuna osservazione. Cosa 
questa che puo far rinviare 
di parecchi mesi o addirittu-
ra far fallire la pubblicizza-
zione della Sometra. Conscia 
di questa grave minaccia. la 
segreteria della CCd.L. pro-
testa contro i temporeggia-
menti. proclama Pagitazione 
della categoria e chiama tut
ti gli altri lavoratori, che nei 
mesi scorsi presero parte at-
tiva alia azione per il Con
sorzio, a prepararsi ad una 
ripresa della lotta per la im-
mediata e concreta soluzione 
del problema. 

A questa energica presa 
di posizione della CGIL. si 
accompagnano le decisioni 
del Convegno organizzato 
dalla Federazione comunista 
salernitana, nel corso del qua
le il compagno on. Feliciano 
Granati ha svolto un appro-
fondito esame del problema 
nei suoi termini reali. Al con
vegno hanno portato il loro 
contributo esponenti sindaca-
li e politici. i rapprcentanti 
del PSIUP e del PSI. gli o-
norevoli Amendola e Cac-
ciatore. nonche consiglieri 
provincial] e comunali. 

II successo del convegno e 
stato pieno: unitario, ma an
che perchd da esso 6 scatu-
rita la richiesta unitaria da 
parte del PCI. PSIUP. PSI 
della convocazione immedia-
ta e straordinaria del Consi
glio provinciate, della crea-
zione di un comitato perma-
nente di agitazione e di un 
intervento unitario dei depu-
tati dei partiti democratici al 
Parlamento. 

Tonino Masullo 

A proposito 
della bisca 

di Terni 
Dal signor Sergio Arbasini, 

di Terni, abbiamo ricevuto la 
seguente precisazione: 

Ho preso visione degli «rti-
coli pubblicati da - l'Unita » il 
28 marzo 1964 a pagina 6 dal 
titolo - Indagini forme per la 
bisca- ed il 2 aprile 1964 a 
pagina 4 dal titolo •* Ventitri 
denuncie per le notti verdi» 
nell'ultimo dei quali si fa il 
m:o nome. 

A norma dell'articolo 8 della 
vigente Legge sulla stampa La 
invito formalmente a smentire 
le notizie che mi riguardano 
in quanto completamente de
stitute di fondamento. 

Non sono mai stato iscntto 
al Circolo di Via Aminale il 
che — owiamente — e accer-
tabile in ogni momento e ml 
risulta pertanto che nessimo 
ha fatto mai al riguardo il mio> 
nome. 

Abbiamo pubblicato senza 
alcuna difflcolta la precisazio
ne del signor Arbasini, segre-
tario del PSDI di Terni. Le 
notizie da noi raccolte « pub-
blicate a puro titolo di cronaca 
sono di dominio pubblico e og
getto di indagini in corso da 
parte della Magistratura. Per
tanto dalla conclusione di quel
le indagini sara possibile ac-
certare fatti e responsabilita. 

Nozze 
In Strongoli (Catanzaro) si 

sono unit: in matnmonio il 
compagno Francesco Sama, del-
I'apparato della Federazione di 
Crotone. e la compagna Lina 
Lucente. 

Agli sposi gli auguri della 
Federaz.one del PCI . di Cro
tone e di Catanzaro e de -l'U
nita -. 

Laurea 
Presso 1'Un.versita degli Stu-

di di Pisa, relatore il chiar<s-
s.mo prof Vittoro Sirotti. si 
e laureata in scienze politiche 
discutcndo la tes: sul tema* 
- La quest .one mer.d onale e 
la Cassa per il Mezzogiorno ~. 
Lldia Riga. i)gl;a del compagro 
Domenico Riga della Spzione 
del P.C I. di Pizzo Calnbro 

Alia neo-dottoressa giungano 
gli auguri del nostra giornalc. 
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